

1. Bezirksjugendfahrt, Wupper



Bei Sonnenschein und angenehmen Temperaturen trafen wir uns mit einer Gruppe von 24 Personen – Schüler, Jugendliche und Erwachsene – um auf der Wupper gemeinsam von Solingen-Glüder nach Leichlingen zu fahren.

Durch die Regenfälle der vergangenen Wochen führte die Wupper einen sportlichen Wasserstand von etwa 1,30 m. In vereinsgemischten Kleingruppen fuhren wir los. Selbst der lange Weg um das Wehr herum war bei Sonnenschein und in netter Gesellschaft nur halb so lang. 😊



(Wupperhof)

Eine Kenterung und 15 km später erreichten wir unser Ziel in Leichlingen.

Astrid & Jürgen

8. März 2020